

Vidéo : Réunion de Noël avec le prélat de l'Opus Dei

Mgr Echevarria s'est retrouvé avec plusieurs membres de l'Opus Dei le jour de Noël, et il leur a adressé quelques mots.

30/12/2011

Tradition familiale dans l'Opus Dei : les membres de l'Œuvre se retrouvent autour du Prélat pour quelques instants de discussion.

Le jour de Noël, Mgr Echevarria leur a parlé, bien sûr, de l'Enfant qui

venait de naître. A la fin, il a bénit les assistants avec une statuette de l'enfant Jésus qui avait été donnée à saint Josémaria.

Les sous-titres sont de
josemariaescriva.info

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/video-reunion-
de-noel-avec-le-prelat-de-lopus-dei/](https://opusdei.org/fr-ci/article/video-reunion-de-noel-avec-le-prelat-de-lopus-dei/)
(22/01/2026)